

単位クラブの活動

事業実施主体：『八鶴悠和会』

(子供会・中学生との交流)

事業の概要 (1) 内容	<ul style="list-style-type: none"> ・町内会（八反畑）子育て事業 4人記念品贈呈、記念撮影 ・輪投げ大会 1人7輪 2回投げる 小学生低学年、高学年、保護者、シニア会員各チーム対抗戦 ・スイカ割り、大2個（低学年、高学年） ・ビンゴゲーム
(2) 活動日	・令和元年8月4日（日）
(3) 会場	・八反畑公民館 1F ホール
(4) 参加者	①交流対象者名 八反畑・鶴喰町内子供会 ②交流参加者数 18名 ③会員参加者数 12名
(5) 講師又は指導者数	延べ 10名
事業の成果と課題	・少子化によって子供会という組織が消滅していく状況や同じ地域（町内）に住みながら相互交流イベントなどが減っていき、疎遠になりがちな環境下で、今回の活動を通してお互い身近に感じる事ができたことはとても貴重な時間であった。また、こうした機会を増やしていくことで地域の中に交流が生まれてくることを期待したい。

【活動の様子】



子供会との交流会 2019. 8. 4 八咫国公民館



子供会との交流会 2019. 8. 4 八咫国公民館



子供会との交流会 2019. 8. 4 八咫国公民館



子供会との交流会 2019. 8. 4 八咫国公民館

そ の 他

単位クラブの活動

事業実施主体:『八鶴悠和会』

(園児との交流)

事業の概要 (1) 内容	<ul style="list-style-type: none"> ・ のびる幼稚園プレクリスマス会に参加 ・ 園児たちの演技、演奏の観覧 ・ 会員による合唱出演 ・ 悠和会サンタクロースからのクリスマスプレゼント贈呈
(2) 活動日	・ 令和元年 12 月 10 日 (火)
(3) 会場	・ のびる幼稚園 2F 音楽室ホール
(4) 参加者	①交流対象者名 のびる幼稚園園児 ②交流参加者数 220 名 ③会員参加者数 12 名
(5) 講師又は指導者数	延べ 25 名
事業の成果と課題	<ul style="list-style-type: none"> ・ 園児とは日頃の見守りパトロールによって顔見知りになるだけでなく、年に1度クリスマス会交流によって更に親しみが増し、園児を通して保護者との交流も生まれて、みんなが楽しい時を過ごすことが出来ました。 ・ 大勢の園児たちへのクリスマスプレゼント、喜んでもらえ、シニア会員も元気をもらうことができた。

【活動の様子】



幼稚園との交流会 2019.12.10 のびる幼稚園



幼稚園との交流会 2019.12.10 のびる幼稚園

単位クラブの活動

事業実施主体：『八鶴悠和会』

(子供会・中学生との交流)

事業の概要 (1) 内容	<ul style="list-style-type: none"> ・グラウンド・ゴルフ大会 6組(各組3人)、4ゲームプレイする。 各組悠和会会員1名が入って指導する。成績発表賞品授与、講評。 ・クリスマス会、英語によるクリスマスキャロル、サンタからのプレゼント 						
(2) 活動日	<ul style="list-style-type: none"> ・令和元年12月21日(土) 						
(3) 会場	<ul style="list-style-type: none"> ・のびる幼稚園園庭 						
(4) 参加者	<table style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="width: 50%;">①交流対象者名</td> <td>八反畑・鶴喰町内子供会</td> </tr> <tr> <td>②交流参加者数</td> <td style="text-align: right;">18名</td> </tr> <tr> <td>③会員参加者数</td> <td style="text-align: right;">16名</td> </tr> </table>	①交流対象者名	八反畑・鶴喰町内子供会	②交流参加者数	18名	③会員参加者数	16名
①交流対象者名	八反畑・鶴喰町内子供会						
②交流参加者数	18名						
③会員参加者数	16名						
(5) 講師又は指導者数	延べ 10名						
事業の成果と課題	<ul style="list-style-type: none"> ・夏休みの交流に続いて、冬休みはクリスマス会で、グラウンド・ゴルフを体験し、シニアたちの指導を受けながら、楽しくプレイをして、慣れてきた子供たちからは「もっとやりたい～」という声があり、賑わいあるふれ合いになった。 ・準備は大変だったが、保護者からの感謝の言葉はうれしく感じた。また、今回の交流を参考に今後の活動に生かしていきたい。 						